



# TOURENBERICHT

**Veranstaltung:** Hoher Dürnberg in Ottensheim

**Datum:** 23.04.2016

**Organisator:** Wosmik Gerhard

**Teilnehmer:** 4

**Wetter:** bewölkt 16°

## **Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:**

Der angesagten Schlechtwetterfront zum Trotz gingen vier mutige Wanderer diese ausgeschriebene Wanderung. Nachdem wir das Auto am Parkplatz der Donauhalle in Ottensheim geparkt hatten, begann die Panoramawanderung „6b“ am Treppelweg der Donau abwärts bei schönstem Wanderwetter. Nach der Überschreitung der Geleise der Mühlkreisbahn ging es auf der asphaltierten Straße aufwärts zum Bauernhaus Schröckinger. Es folgte ein steilerer Wiesenanstieg, der mir einem schönen, aber leider etwas trüben Blick, auf Ottensheim belohnt wurde. Weiter aufwärts auf der Maurederstraße und Wald –und Wiesenwege auf den Güterweg Dürnberg, wo wir der Beschilderung „30“ folgten. Wir zweigten vor dem Bauernhaus Schedlberger von Güterweg Dürnberg ab und gingen zu dem Ziel unserer Wanderung, den 549m hohen „Hohen Dürnberg“.

Beim folgenden Abstieg bot sich eine wunderschöne Hinterlandschaft mit blühenden Bäumen und verschiedenen Grünschattierungen der Wiesen. Es ging vorbei am „Guckerstein“ und den Stamperlbauern Nachfahrer und Hasenecker.

Wegen der dunklen Wolken kehrten wir nicht ein, sondern gingen schnellen Schrittes abwärts und kehrten erst im Gasthaus Dürnberg bei der Bahnhaltestelle ein. Auf dem kurzen Weg zum Auto begann es leicht zu Nieseln und erst abends kam das angekündigte Tief.

Gehzeit 2,5 Std. mit schönen Erinnerungen, aber mit wenigen Wanderern.

